

+++ Behördenmarathon +++

Geschrieben von: js

Montag, den 01. Juni 2015 um 19:12 Uhr



Am Freitag, den 29.05.2015, fand der nunmehr 14. Marathon der Behörden statt. Dabei nahm auch eine Mannschaft der Berufsfeuerwehr Halle (Saale) teil. Start war um 14:00 Uhr am Waldkater in der Dölauer - Heide. Es galt, mit den 6 Mannschaftssportlern Jan Schweinert, Tino Friedrich, Mirko Weber, Sebastian Riesler sowie dem Abteilungsleiter Dr.-Ing. Robert Pulz und dem Kollegen Klaus Milker, eine Marathonstrecke von ca. 42,2 km schnellstmöglich zu "erlaufen". Dabei musste jeder Teilnehmer insgesamt 2 Rundkurse von etwas über 3,5 km absolvieren. Über einen Transponder am Handgelenk wurde dann im Zielbereich die jeweilige Rundenzeit elektronisch erfasst und anschließend die Mannschaftsgesamtzeit ermittelt. Insgesamt kämpften über 50 Mannschaften bei dieser Veranstaltung um die bestmögliche Platzierung. Der Berufsfeuerwehr Halle (Saale) gelang dabei letztendlich eine kleine Sensation. Angetreten mit dem Anspruch, bei dieser Veranstaltung vorrangig nur sportlich teilnehmen zu wollen, erkämpfte sich die Mannschaft nach hartem Kampf und dem Einsatz sämtlicher körperlicher Kräfte und Reserven den unglaublichen 1. Platz. Stark erschöpft aber vom Freudentaumel und einer gewissen "Fassungslosigkeit" gezeichnet wurde dann auch bei der abendlichen Siegerehrung der Gewinnerpokal entgegengenommen. Die 6 Sportler bedanken sich hiermit auch bei den hilfreichen Unterstützern aus dem Zuschauerbereich und würden sich wünschen, beim nächsten Behördenmarathon im kommenden Jahr auch Konkurrenz aus den eigenen Reihen zu erhalten. Alle Ergebnisse sowie Bilder und Impressionen der Veranstaltung können unter dem Link: <http://behördenmarathon-halle.de/> aufgerufen werden.